

EE.UU. reconoce estancamiento en la guerra de Afganistán



Washington, 18 nov (RHC) La guerra en Afganistán está en un "punto muerto", afirmó Joseph Dunford, jefe del Estado Mayor Conjunto estadounidense, quien reconoció que ese conflicto nunca se solucionará por la vía militar.

Los talibanes 'no están perdiendo (la guerra) en este momento, creo que es justo decirlo', afirmó Dunford al intervenir en el Foro de Seguridad Internacional de Halifax, en Canadá.

Luego de 17 años de enfrentamientos, motivados por la invasión del Pentágono a Afganistán, el jefe militar admitió que solo el diálogo podría acabar con el derramamiento de sangre.

Estados Unidos y sus socios de la Organización del Tratado del Atlántico Norte trabajan para incrementar la presión militar, política y económica sobre los talibanes para obligarlos a sentarse en la mesa de diálogo, apuntó.

Pese a esas declaraciones, el pasado año el presidente Donald Trump anunció una estrategia más agresiva, que incluyó el envío de más tropas.

A principios de este mes, la Oficina del Inspector General Especial para la Reconstrucción de Afganistán, dependiente del Congreso de Estados Unidos, reveló que el gobierno afgano controla poco más del 55

por ciento del territorio nacional, la cifra más baja desde que comenzó a monitorearse ese dato en 2015.

Según la ONU, en el primer semestre de 2018 casi mil 700 civiles murieron en Afganistán por la conflagración.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/176809-eeuu-reconoce-estancamiento-en-la-guerra-de-afganistan>



Radio Habana Cuba